

à M^{me} Guinot 6 nov. 77.

Madame,

Je n'ai pas eu un moment le 31 oct. pour vous aller voir, mais en décembre je crois passer quelques jours à Paris, et j'aurai le plaisir de vous revoir sans être aussi pressé.
J'en suis bien impatient.

Je reçois de votre lettre du 28 aout
ma femme s'est mis à copies les lettres de
M. Guinot et elle a continué à Luchon
où je suis allé prendre les eaux - Depuis
nous avons été dérangés par malles courtes
et affaires, mais nous allons reprendre, et
j'espére pouvoir vous apporter en décembre
ce que j'ai soigneusement collationné.

J'apprends avec une vive peine
que vous souffrez encore des yeux



